
Bonjour,	

	

Je	souhaite	partager	mon	opinion	au	sujet	de	la	potentielle	construction	d'un	stade	de	baseball	
au	Bassin	Peel.	Je	suis	catégoriquement	opposée	à	ce	projet	pour	plusieurs	raisons.	

	

La	première,	c'est	que,	comme	le	disent	les	anglais,	en	ce	qui	concerne	le	baseball	à	Montréal,	
"this	ship	has	sailed".	Les	"foules"	de	3-4000	personnes	qui	étaient	présentes	au	stade	durant	
l'agonie	des	Expos	en	disent	long	sur	le	manque	d'intérêt	du	public	envers	cette	discipline.		

	

La	deuxième	est	que	nous	n'avons	pas	d'équipe.	Les	rumeurs	au	sujet	de	"partager"	une	équipe	
avec	la	Floride	ne	sont	que	ça:	des	rumeurs.		

	

La	troisième	est	que	nous	avons	déjà	un	stade	inutilisé	qui	moisit	dans	l'est	de	la	ville;	on	a	pas	
besoin	d'en	avoir	un	autre	dans	l'ouest.	

	

La	quatrième	est	que	le	terrain	convoité	par	Bronfman	est	public.	Le	lui	céder	en	reviendrait	à	
prendre	l'espace	public	qui	appartient	aux	Montréalais	pour	l'offrir	au	privé	afin	de	lui	
permettre	de	remplir	un	peu	plus	ses	poches	déjà	fort	profondes.	

	

La	cinquième	est	que	nous	avons	un	besoin	urgent	en	logements	sociaux,	et	de	moins	en	moins	
de	terrains	disponibles.	Je	préfèrerais	donc	que	cet	espace	soit	utilisé	pour	améliorer	la	vie	des	
plus	démunis	que	d'enrichir	encore	davantage	les	riches.		

	

La	sixième	est	que	je	n'ai	aucun	doute	quant	à	la	provenance	de	l'argent	qui	servira	à	financer	ce	
futur	éléphant	blanc:	des	fonds	publics.	On	a	vu	ce	qui	s'est	passé	à	Québec	avec	l'arnaque	du	
Stade	Vidéotron.	Je	ne	tiens	pas	à	ce	que	Montréal	commette	la	même	gaffe	monumentale.	

	

Rachel	Nègre	


